

Las ayudas públicas a la investigación subirán un 10% en la universidad andaluza

Innovación financiará con 313 millones de euros los programas universitarios de I+D+i · Autoridades militares, empresariales y civiles felicitan a la UGR por su plan de Campus de Excelencia

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 08.10.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



En la Universidad de Granada no se recuerda una apertura del curso académico más multitudinaria. La selección de esta institución como candidata al Campus de Excelencia Internacional (CEI) en la que participan numerosas instituciones, el proyecto de la Universiada y la presencia del titular de Innovación, Ciencia y Empresa lograron congregarse ayer a un gran número de autoridades civiles, militares y empresariales en el acto más emblemático de esta legendaria institución.

El consejero Martín Soler volvió a su Universidad (donde estudió Ciencias) con dos mensajes esperanzadores. El primero iba dirigido a la comunidad universitaria y a sus investigadores, al garantizar que el Gobierno andaluz cumplirá fielmente el compromiso firmado con las universidades andaluzas. Y matizó: "la Junta mantendrá en 2010 la inversión a los centros superiores de 1.500 millones de euros, 313 de los cuales irán destinados a investigación", dijo en su discurso.

El segundo anuncio fue un aliento a la UGR por su proyecto del CEI-Granada, que todavía deberá defender ante una comisión internacional en noviembre. "Desde la Junta tenéis todo nuestro apoyo al proyecto", apuntó.

Que el consejero de Innovación esté presente en un acto de la Universidad de Granada (UGR) a escasos días de aprobarse los presupuestos regionales es una oportunidad que el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, no quiso dejar pasar. En su discurso inaugural del año académico 2009-2010 solicitó nuevos criterios de distribución de la financiación: "el marco estable de financiación de las universidades públicas de Andalucía requiere una nueva orientación donde, además de la docencia de grado y la movilidad, la investigación y la transferencia, la docencia de postgrado, la estructura de Campus y el propio patrimonio sean considerados con el peso que de manera natural les corresponde por su incidencia en los costes".

Economía aún trabaja con el ajuste del presupuesto con todas las consejerías andaluzas así que, de momento, sólo son previsiones aproximadas. Sin embargo, Innovación reiteró que el programa de investigación científica crecerá el próximo año en torno al 9% (313 millones de euros).

De esta forma, sería el sexto año consecutivo en el que el gasto en investigación crecería respecto al ejercicio anterior por encima de la media del presupuesto de la Consejería. Este programa contó el año pasado con 285 millones de euros, lo que significaría que la Junta incrementará la financiación en 18 millones de euros. Hay que recordar que en 2004 este programa disponía de 87 millones de euros, y que hasta el ejercicio anterior había acumulado un crecimiento del 186,6%.

Pero sobre estos números sobrevuelan otros que los contrarrestan: la cifra que destina Andalucía a Investigación es tercermundista, en torno a un 0,7%, cuando países como Brasil, por ejemplo, destina un 1,1%, y comunidades como Cataluña o Madrid hacen un esfuerzo para invertir en torno al 1,6% y 1,8%.



Los doctores de la UGR hicieron ayer el paseillo entre obras.



Andrés Rodríguez.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1859 personas

0 0